

JUEVES 18 DE MARZO DE 2010

Encuentran un gen del TDAH



Investigadores del Servicio de Psiquiatría y del Instituto de Investigación del Hospital Vall d'Hebron de Barcelona han descubierto un gen determinante en la herencia del Trastorno por Déficit de Atención con Hiperactividad (TDAH), uno de los trastornos psiquiátricos más comunes en niños que afecta a un 5% de los niños en edad

escolar.

La investigación multicéntrica, publicada en la revista 'Molecular Psychiatry', se ha llevado a cabo en colaboración con el Centro de Regulación Genómica (CRG), el Hospital Mútua de Terrasa y el Departamento de Genética de la Facultad de Biología de la Universitat de Barcelona (UB).

Tras analizar la carga genética común de casi 6.500 afectados de cinco países diferentes, el estudio constató que los afectados compartían una variante determinada de un gen, el LPHN3 (latrofilina 3), que hasta ahora no se había estudiado. De este modo, las personas con esta variante son susceptibles de sufrir este trastorno.

El estudio concluye que el rol de este gen es significativo, y que, por lo tanto, estos resultados podrían aplicarse clínicamente en el pronóstico de este trastorno, suponiendo un paso adelante para la mejora del tratamiento.

En un inicio se partió del estudio de una población genéticamente muy homogénea como es la Paises de la región de Antioquia, en Colombia, en que el trastorno era curiosamente muy frecuente en cerca de 150 familias.

Analizándolas, se encontró que en el seno de esta carga genética común se encontraba el citado gen. Éste resultó ser un buen candidato para continuar el estudio, ya que es activo en el cerebro y tiene diversas variantes.

El estudio continuó con la confirmación de la asociación de este gen con el trastorno, mediante el estudio genético y selección de 6.360 personas de Estados Unidos, Alemania, Noruega y España.

RENDIMIENTO ESCOLAR

Los niños afectados por este trastorno son hiperactivos y muestran una gran dificultad para mantener la atención, razón por la que muestran problemas de adaptación y de rendimiento en clase.

La persistencia del trastorno en la edad adulta puede ser origen de dificultades sociales como más posibilidad de ser consumidor de drogas o de sufrir accidentes de tráfico, por ejemplo. El tratamiento se basa prácticamente en fármacos estimulantes, que regulan la capacidad de atención y el metabolismo del cerebro.

Se ha observado que el TDAH es un trastorno fácilmente heredable, teniendo en cuenta que la carga genética explica el 80% de probabilidad de tenerlo, lo que ha motivado a los científicos para descubrir las bases genéticas, que dependen de varios genes al mismo tiempo.

fente: europapress

Publicado por doctor en 17:06 | Etiquetas: [noticias](#) [pediatría](#) [psiquiatría](#) |

Posts Relacionados:

- [Primer marcapasos con wifi](#)
- [Toxoplasmosis en el embarazo](#)
- [Ventajas lactancia materna](#)
- [Cólicos bebe](#)
- [Encuentran un gen del TDAH](#)
- [Actualmente se curan entre un 60% y 70% de los cánceres](#)
- [Acupuntura para el cancer de mama](#)

Buscar

con la tecnología de ™

Profesionales Médicos

Eres un profesional médico, quieres publicar un artículo en el blog y tener un enlace directo a tu website. ponte en contacto con nosotros doctorenlarred@gmail.com

Categorías

- [dieta y nutrición \(9\)](#)
- [noticias \(4\)](#)
- [pediatría \(4\)](#)
- [cirugía estética \(2\)](#)
- [embarazo \(2\)](#)
- [pseudoartrosis \(2\)](#)
- [rejuvenecimiento facial \(2\)](#)
- [reumatología \(2\)](#)
- [Cuidado de la piel \(1\)](#)
- [acidez estomacal \(1\)](#)
- [acupuntura \(1\)](#)
- [artrosis \(1\)](#)
- [aumento senos \(1\)](#)
- [cancer de mama \(1\)](#)
- [cirugía de párpados \(1\)](#)
- [diabetes \(1\)](#)
- [estres \(1\)](#)
- [infiltración \(1\)](#)
- [la nariz \(1\)](#)
- [mamoplastia \(1\)](#)
- [oftalmología \(1\)](#)
- [plasma rico \(1\)](#)
- [traumatología \(1\)](#)

Libros Médicos

- [Enfermería \(1\)](#)
- [Odontología \(1\)](#)
- [Traumatología y Ortopedia \(1\)](#)



Anuncios Google

PSICOCENTRE SALUSMENT
Centro Psicología, Logopedia, Psicomotricidad, Psicoeducación,
www.psicocentre-salustum.com

Tratamiento depresión
Con nuestro tratamiento recuperarás tu salud, llama al 93 207 73 41
www.consultagapp.com

Colaboradores Del Blog



Dr. Alejandro Afanador M.D., Colombia-Chile-Costa Rica-España-México-USA



Seguidores